

ipemi

Bripka Darmanto Bhabinkamtimas Polsek Cicurug Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jun 1, 2024 - 10:58



Bripka Darmanto, S.H. Bhabinkamtibmas Ds. Tenjoan
-6,77247, 106,79179, 537.2m, 120°
01/06/2024 09:08:21

Bripka Darmanto Bhabinkamtimas Polsek Cicurug Polres Sukabumi sambang warganya

Bripka Darmanto, S.H., seorang anggota Kepolisian dari Kepolisian Sektor

Cicurug, Kabupaten Sukabumi, telah menggelar kegiatan sambang atau dialog langsung dengan masyarakat Desa Tenjoayu pada hari Sabtu, tanggal 01 Juni 2024. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kampung Cilayur, RT.002 RW.002, Desa Tenjoayu, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Darmanto menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, pentingnya tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas untuk memberikan informasi terkait gangguan keamanan dan pembangunan di desa mereka. Kedua, warga dihimbau untuk berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas agar dapat mengutarakan keluhan atau masalah yang mereka hadapi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, warga juga didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi terkait keamanan. Pesan-pesan lain yang disampaikan meliputi pentingnya menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, serta mengingatkan agar pengendara kendaraan menggunakan helm dan tidak menggunakan knalpot yang mengganggu.

Tidak hanya itu, Bripka Darmanto juga memberikan penekanan terkait pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan mengajak warga untuk melaporkan jika mengetahui adanya kejadian tersebut. Selain itu, himbauan juga diberikan kepada pemilik kendaraan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor dengan cara mengunci kendaraan menggunakan kunci ganda.